

Nach kurzer, schwerer Krankheit ist

Marie Christine, Kikine Lüchinger

24. September 1945 – 17. September 2019

liebevoll umhegt und friedlich im Hildegard-Hospiz in Basel verstorben.

Wir alle werden ihr offenes und fröhliches Lachen sehr vermissen. Sie konnte ohne Vorbehalte auf Menschen zugehen, ihnen zuhören, fand stets die richtigen Worte. Mit ihrer Begabung, immer das Positive in den Vordergrund zu stellen, mittels Kartenlegen dem Gegenüber Raum für die richtigen Erkenntnisse zu öffnen oder mit dem Pendel sogar entlaufene Hunde wieder zu finden, hat sie bleibende Erinnerungen geschaffen. All das wird jetzt fehlen. Auch ihre teils originellen Frisuren und Outfits. Sie war in vielen Belangen einen Schritt voraus und immer ein Tick anders. Sie war eine begnadete Gestalterin und Illustratorin, hatte kreative Ideen und wollte stets mehr bieten als überhaupt möglich war. Sie strebte nach glücklicher Liebe, Geborgenheit und Anerkennung. Nun ist sie angekommen. Und wird dies alles finden. In der ganzen Trauer ist das ein tröstender Lichtblick. Das Universum darf sich jetzt auf sie, ihr grosses Herz, ihre vielen originellen Ideen und ihre ausserordentlichen Begabungen freuen.

In Liebe:

die Geschwister Gaby und Jean Marie

Ihre beste und liebste Freundin über die letzten Jahre, Eli Fröscher

Ihre Schwägerinnen Letty und Gaby, ihr Schwager Wumsi

Ihre Nichten und Neffen Sibylle, Colette, Däni und Jan

Und alle Anverwandten und Freunde

Traueradresse: Jean Lüchinger, Hauptstrasse 44, 8832 Wollerau

Die Abdankung findet am Mittwoch, 25. 09. 2019, 11.00 Uhr in der St. Paulus Kirche in Basel statt. Mittagessen anschliessend.

Die spätere Urnenbeisetzung ist im engsten Kreise geplant.

Statt Blumenspenden gedenke man bitte dem Gönnerverein Hildegard, Basler Kantonalbank, 4002 Basel, CH13 0077 0250 6143 4200 5.